

Schweizer Meister aus Fi-Gö

Motorrad: Thomas Flückiger siegt auf der Strasse

Der Motorradfahrer Thomas Flückiger ist Schweizer Meister in der Strassenkategorie «Superstock 1000». Flückiger musste seinen Vorsprung in der Jahreswertung in den letzten beiden Saisonläufen gegen seinen ärgsten Konkurrenten Marc Wildeisen verteidigen. Am Ende gelang dies knapp mit einem Punkt Vorsprung.

Im zehnten Lauf war Flückiger aus der Poleposition gestartet. Der Start verlief jedoch nicht optimal und der Freiamter verlor zwei Plätze. In der zweiten Runde überholte Flückiger seinen Teamkollegen Lorenz Sennhauser. Ein paar Runden später fing der Freiamter auch den stark fahrenden Marcel Berlinger ab und überquerte

als Zweiter hinter Wildeisen die Ziellinie. Damit blieb Flückiger auf Meisterskurs.

Im elften und entscheidenden Lauf bog Flückiger als Dritter in die erste Kurve. Später überholte er wiederum seinen Teamkollegen Lorenz Sennhauser, der ihm ab da den Rücken freihielt – was gut klappte. Wildeisen war zwar erneut eine Klasse für sich und gewann das Rennen souverän. Da Flückiger aber seinen zweiten Rang im letzten Lauf verteidigen konnte, blieb er in der Endabrechnung der Jahreswertung an erster Stelle.

Der Rennstall «ASR-Kawasaki» aus Niederwil hat damit einen neuen Schweizer Meister. --red



Schweizer Meister Thomas Flückiger. Bild: zg